



## 部活動も本格的にスタートしました！



先日はお忙しい中、学年保護者会・学級懇談会にお越しいただきありがとうございました。短時間でしたが、学校での生徒の様子をお伝えするとともに、御家庭での様子もおうかがいすることができ、貴重な時間となりました。

また、先週2日には1年生が部活動に正式入部となり、部活動集会がありました。これからは1年生の活動時間が長くなり、6月中総体までは運動部員も文化部員も完全下校が17時30分になります。生徒たちには、疲れをためないようにして毎日登校してほしいと願っています。

## 校外学習に向けて活動開始！！

先週は、校外学習参加申込書を御提出いただきましてありがとうございました。1日には校外学習実行委員の活動が本格的に始まり、校外学習スローガン募集に関して各クラスで説明をするという“初仕事”を終えました。

また、校外学習当日の「震災語り部研修」にあたり、事前学習の中で震災に関する映像を見せることを考えています。見たくない場合は無理をしなくてもよいことを生徒たちには伝えますが、御家庭でも気になることがございましたら御連絡をいただければと思います。

なお、校外学習費の支払いに関しまして、取扱業者「名鉄観光サービス」からの文書を後日配付いたします。文書には、7,600円を5月20日(月)までにコンビニでお支払いいただくことが記載されておりますので、よろしくお願いたします。



## 校内合唱コンクールの自由曲決定♪

7月4日(木)に、トークネットホール仙台(市民会館)で合唱コンクールを開催します。詳細は後日お知らせいたしますが、生徒たちは今後音楽の時間を中心に練習していきます。

1 組	2 組	3 組	4 組	5 組	6 組
変わらないもの	大切なもの	空高く	HEIWAの鐘	怪獣のパラード	新しい世界へ

